



湯沢市立山田小学校 学校報

# 勇ヶ岡

令和4年3月18日 No.22

〈学校教育目標〉

心豊かに 夢大きく 輝く山田っ子

Ya 優しい言葉と笑顔でやり続けよう  
Ma 学びに向かおう  
Da 誰とでもどんなことにも全力で

## 全員が今年度の課程を修了しました

## 進級おめでとうございます

3月15日に卒業式が行われ13名の卒業生が山田小学校を巣立ちました。卒業証書授与では、一人一人がしっかりと返事をして卒業証書を受け取りました。『別れの言葉』では、卒業生の思いを在校生がしっかりと受けとめ、卒業生に感謝の言葉を述べるなど、感動的な卒業式となりました。卒業生も在校生もとても立派



でした。卒業生の中学校での更なる活躍を期待しています。ご卒業おめでとうございます。

今日18日の修了式では、1年生から5年生までの各学年の代表が修了証を受け取り、79名が1年間の教育課程を修了したことになります。1年間の成長は、4月からの身長伸びからもうかがえますが、何よりも子どもたち一人一人の言葉や行動から感じることができます。「言葉を考えて相手に分かりやすく伝える」「友達の考えと比較して発表できる」「優しい言葉かけや思いやりの行動ができる」等、通知表には子どもたちの内なる成長が書かれています。今の学年で学んだことを基にして、新しい学年でさらに自分の力を伸ばして行ってほしいと願っています。

土日祝日を経て22日から春季休業に入ります。(～4/4)この期間は、新年度や新学年に向けての大事な準備期間となります。子どもたちが心身の健康を整え、希望に胸をふくらませて新たなスタートを切ることができますようご家庭でのご指導をお願いいたします。

この1年間、コロナ禍で計画通りに教育活動を進めることができませんでしたが、保護者や地域の皆様のご支援・ご協力のおかげで、命に関わるような大きな事故や怪我がなく、無事に終了することができました。誠にありがとうございました。次年度もよろしく願いいたします。